

# Echo des écoles

## ◇ Mise en valeur des écoles du village

Sur l'initiative de Monsieur le Maire et des institutrices, des portes ouvertes ont eu lieu aux écoles. Ainsi, l'équipe éducative et plusieurs membres du conseil municipal ont accueilli les quelques visiteurs qui se sont déplacés. Les futurs élèves, accompagnés de leurs parents, ont d'ores et déjà découvert l'école qui sera la leur, à la rentrée de septembre 2015.

Les portes ouvertes sont une démarche nécessaire à l'heure actuelle, car les effectifs des classes sont en baisse depuis déjà quelques années.

Un petit effectif par classe est un atout indéniable pour la qualité de l'enseignement, cependant c'est aussi une menace pour le maintien des classes dans le futur.

La commune a la chance, pour l'instant, de compter trois classes :

- une classe de maternelle qui regroupe les petits, les moyens et les grands (de 3 ans à 6 ans), et depuis septembre 2014, un accueil des 2 ans et demi a été instauré (sous conditions) ;
- et deux classes en primaire (du CP au CM2).

Dotées d'une équipe pédagogique d'excellence, les écoles sont sécurisées et modernes. Les deux classes du primaire sont équipées d'un tableau blanc informatique. Les écoles bénéficient également d'un accueil périscolaire de qualité géré par la commune, garante de sa pérennité et de son bon fonctionnement (tarifs et règlements disponibles en mairie).

C'est pourquoi, Monsieur le Maire, lance un appel et demande à la population hessoise d'en parler autour d'elle, afin de promouvoir les écoles et de préserver ce lieu de vie et d'apprentissage. Elles permettent de créer des liens sociaux aussi bien entre les élèves qu'entre les parents.

### **A noter :**

Les inscriptions à l'école maternelle se feront à la mairie de Hesse, du 04 au 07 mai, aux permanences suivantes :

- lundi, mercredi de 10 h à 12 h,
- mardi et jeudi de 16 h à 18 h.

Pour les nouveaux élèves rentrant en maternelle en septembre 2015, une matinée « d'accueil/découverte » est programmée : le vendredi 26 juin de 8 h 20 à 11 h 30.

**Renseignements disponibles auprès de la mairie : par téléphone au 03 87 23 82 33 ou par mail [hesse.mairie@orange.fr](mailto:hesse.mairie@orange.fr).**



## ◆ La classe verte

Notre maîtresse est revenue de Nouvelle-Zélande et nous avait promis une classe verte, ce que nous avons fait la 1ère semaine de juin 2015. Nous sommes partis à la base nautique de Mittersheim, du lundi au vendredi. Nous avons le centre pour nous, il n'y avait pas d'autres élèves, c'était super ! Nous avons fait du catamaran, du canoë et du vélo pour les activités sportives ; nous avons étudié la faune et la flore locales, la vie dans la forêt, les maisons à colombage et les chauves-souris pour les activités plus scolaires. Nous avons avec nous un animateur formidable, qui était très gentil, marrant et qui connaissait plein de choses sur tout ce que nous faisons ; son surnom était « le grand schtroumph ». Nous avons eu aussi une très belle météo, ce qui nous a permis de vraiment savourer les activités nautiques ; on a même pu se baigner !

A la fin du séjour, on ne voulait plus rentrer, mais tout le monde sait que « toutes les bonnes choses ont une fin » !

On a déjà proposé à notre maîtresse de repartir l'an prochain !!!!

Les élèves du cycle 3:ce2-cm1-cm2



## ◆ Parc Sainte Croix à Rhodes

Le jeudi 29 avril, les classes de maternelle et de CP/CE1 ont passé la journée au Parc Sainte-Croix de Rhodes. C'est par une météo clémente que les enfants ont pu parcourir ce parc,

une partie à pied, l'autre partie en petit train.

Animaux de nos régions, plaine des cervidés, lynx, ours, loups blancs et loups bruns, nourrissage des chèvres ont fait le bonheur des petits et des grands. Sans oublier les nouveaux arrivants du parc: les petits pandas roux!

L'île aux lémuriers a été également fort appréciée, les enfants ayant la surprise de voir ces petits animaux s'approcher à quelques centimètres d'eux.

Les enfants ont aussi assisté à une petite pièce de théâtre sur le thème du loup, suivie du nourrissage de ces derniers.

Emotions et sensations étaient aussi au rendez-vous, avec le parcours pieds nus que tous les enfants ont pris plaisir à expérimenter, ainsi qu'avec les cabanes perchées dans les arbres dont l'accès se faisait en

marchant dans des filets.

Une journée bien complète qui a ravi les enfants de la Petite Section de maternelle au CE1 ainsi que leurs accompagnateurs! "



## ◆ Le périscolaire

L'année 2014-15 s'achève sur un bilan positif quant à la fréquentation. Une moyenne en légère hausse, en particulier sur le temps de midi.

Nous avons commencé l'année 2015 avec la maintenant traditionnelle boum, où filles et garçons étaient sur leur 31 et se sont bien défoulés !

On gardera un bon souvenir d'Emilie notre stagiaire très investie avec qui les enfants ont partagé de beaux moments : balade, ateliers manuels, goûter festif, séance "ciné" et vie quotidienne.

Lors du dernier trimestre, les enfants ont préparé en cachette avec application et plaisir de jolies broches papillons lors d'un atelier couture spécial fête des mères, merci Anne pour ton aide !

Les papas auront été gâtés par les petits cuisiniers qui leur ont préparé un apéro salé pour leur fête également.

Nous avons terminé l'année scolaire dans la joie (et la chaleur !!) en participant à la fête de fin d'année organisée par l'APE. Les milk-shakes et le spectacle du périscolaire ont beaucoup plu ! Un grand merci aux enfants du club théâtre et à leurs parents.

Quant à moi, j'en profite pour vous souhaiter de belles vacances et vous laisse entre les mains expertes de Mélanie à la rentrée prochaine, pour couvrir encore un peu puis m'occuper du petit à venir.

Merci pour cette année et à très bientôt à Hesse !!

Nastassia

